おめでとう! 開通 5 周年

鷹島肥前大橋開通5周年記念イベント

and bar and bar

4月19日・20日の両日、道の駅鷹ら島で鷹島肥前 大橋開通5周年を記念してイベントが行われました。

ステージでは鷹島保育所の園児たちが「女々しくて」や「にんじゃりばんばん」の曲に合わせてダンスを披露しました。国体 PR のリズムなぎなたでは、園児たちもがんばくんやらんばちゃんと一緒にダンスを踊りました。子どもたちのかわいらしいダンスに会場は盛り上がり、観客からたくさんの拍手が送られました。

このほかにも会場内では、マグロ解体ショーや即売 会、無料の振る舞い鍋、もちまきが行われ、市内外か

らの観光客で にぎわいまし た。



笑顔いっぱい 楽しくプレー!

今福町内ソフトボール大会

今福町内球技大会(松浦商工会議所今福支部青年部主催、 津田英範部長)が4月20日、今福中学校グラウンドで開催されました。

この大会は、地域住民の親睦と融和を目的に毎年春と秋に開催され、春の大会ではソフトボールが行われました。

小雨が降るあいにくの天気でしたが、参加した4チームは元気ハツラツにプレーしました。バットを持ったまま出塁したりと珍プレー・好プレーが続出。選手も応援も大いににぎわい、親睦を深めました。

【優勝】宮日会 【準優勝】人柱 【3 位】 浜友会 【4 位】 木場 【MVP】 小野 開竜さん (宮日会)



まちの話題

Matsuura City Topics

交通ルールを守ろう!

志佐交通少年団交通安全パレード

春の交通安全運動期間中の4月15日、志佐交通少年団 (志佐小学校6年生)72人が志佐町の商店街約1⁺_□をパレードしました。

「お互いに もてたらいいね 思いやり」をスローガンに、児童たちは交通安全を呼び掛けました。



大きく育ってね

志佐川で稚アユを放流

4月18日、志佐川で稚アユの放流が行われました。 子どもたちの体験学習を兼ねた志佐川の水産資源維持 活動の一つとして毎年行われています。この日放流し たのは体長7学ほどの稚アユ5万尾。

上志佐郵便局裏の川岸では上志佐保育所年中・年長 組10人と上志佐小学校3・4年生21人が参加し、生 き物との触れ合いを楽しんでいました。

子どもたちは稚アユに「大きくなってね」「元気になってね」と声を掛けながら優しく放流していました。



ツッジと光につつまれて

不老山花と光のフェスタ

第18回不老山花と光のフェスタ(まつり実行委員会 主催)が不老山総合公園で4月19日から5月6日まで 開催されました。

イベントデーの 26 日にはグラウンド・ゴルフ大会、 27 日はステージイベント、スケッチ大会、綱引き大会 などが行われました。

会場を訪れた人たちは、11万本のツツジをバックに 本格的な春の訪れを楽しんでいました。



グラウンド・ゴルフ大会の上位の結果は次の通りです。 【**男性の**部】

①堤 了 (佐世保ひまわり) ②松元時雄 (今福愛好会)③鴨川 繁 (今福愛好会) ④谷本正人 (里クラブ)⑤友田永次 (相知町協会)

【女性の部】

①松永フジエ (今福石倉クラブ) ②平田モミヱ (田平グリーンズ) ③松元キクヨ (今福愛好会) ④山中勢津子 (小船クラブ) ⑤澁谷曉子 (明生会)



音の楽しさを伝える

松浦音楽連盟楽器講習会

松浦音楽連盟 (浦順平理事長) が主催する楽器講習会が 4月29日、文化会館で開催されました。

中学・高校の吹奏楽部の生徒たちを対象に若手演奏者の 育成を通して、市内および周辺地域の音楽活動の活性化を 図ろうと毎年実施されています。

講習会には、市内と近隣の学校から約120人の生徒が

参加。一つでも多くの技術 や知識を学ぼうと、講師を 務める同連盟の会員や県内 の管・打楽器奏者からの指 導を熱心に受けていました。

また、講習会の最後には、 受講生へのプレゼントとし て講師らによるアンサンブ ルが披露され、迫力ある美 しい音色が会場内を包みま した。



いつまでもお元気で

石本七平さん

石本七平さん(志佐・岸浜)が4月28日、100歳 の誕生日を迎えました。

石本さんは大正3年生まれで、若いころは市外に就 職され、戦後松浦に戻ってこられました。

グループホームに入所する前は、健康維持のため自 宅近くを散歩し、食べ物は好き嫌いせず何でも食べて いたのが長生きの秘訣だそうです。

友広市長から花束などを受け取ると「ありがとうご ざいます」とお礼を述べました。

